

Nostalgiefahrten

Oldtimer sind startbereit: Anmeldefristen für die ersten Termine gemeinsamer Ausfahrten laufen

Satte 15.478 Euro an Spendengeldern kamen bei der vorjährigen Mühlviertel Classic zusammen. Der Betrag blieb in der Region: Das Geld ist an bedürftige Familien im Mühlviertel ausbezahlt worden. Auch heuer werden Oldtimer-Fans für die Aktion „Licht ins Dunkel“ möglichst gleichmäßig durch die Landschaft gleiten: Auf die Teilnehmer warten von 9. bis 12. Juni auf insgesamt 320 Kilometern genussvolle Stationen und mehr als 10 teils geheime Sonderprüfungen. Die Tour

führt quer durch das Mühlviertel mit Abstechern nach Tschechien und Deutschland, die Veranstalter rechnen mit mehr als 120 Teams. Anmeldungen sind noch bis Ende des Monats möglich: www.muehlviertel-classic.at

Auch der Österreichische Motor Veteranen Verband kann bereits auf einen vollen Terminkalender verweisen: Die nächsten Veranstaltungen sind die 56. Schneerosenfahrt von Baden aus (20. März, Infos/Anmeldungen unter www.karoclub.at) so-



Foto: www.muehlviertel-classic.at

Für einen guten Zweck brechen Oldtimer-Liebhaber von 9. bis 12. Juni zur Mühlviertel Classic auf. Anmeldungen bis Ende März möglich.

wie die 31. Heizhaus-Rallye Strasshof am 3. April (Mehr: www.austria-motor-veterans.at). Eine Top-Veranstaltung für alle Freunde nostalgischen Autofahrens Classic Days. Heuer wird am

26., 27. und 28. August gefahren. Anmeldungen unter www.motor-mythos.at möglich. Den Saisonauftakt der Veranstalter, des „Motor Mythos“-Teams, bildet jedoch die After Work Rallye am 1. April im Weinviertel.